Wahlen DV PUBLICA 2024







Albert Carlo
Physiker

Über mich

Ich bin im Oberwallis aufgewachsen und habe an der ETH in Zürich Mathematik studiert und mein Doktorat in Theoretischer Physik gemacht. Seit 15 Jahren arbeite ich an der Eawag, dem Wasserforschungsinstitut des ETH Bereichs, in Dübendorf. Als Mitglied des Vereins fossil-free Schweiz setzte ich mich dafür ein, dass institutionelle Anleger ihre Investitionen in klimaschädliche Wertschriften zurückfahren. Im Rahmen dieses Engagements stehe ich bereits seit einigen Jahren in konstruktivem Austausch mit der PUBLICA.

Werdegang

Ich bin seit mehr als zehn Jahren im Bereich der theoretischen und angewandten Forschung tätig. Meine Forschungsschwerpunkte liegen in den Datenwissenschaften sowie der mathematischen Modellierung komplexer Systeme. Meine Anwendungsgebiete decken ein weites Feld ab, von der Hydrologie über die Ökologie bis hin zur Sonnenphysik.

Dafür stehe ich ein

Ich setzt mich für eine nachhaltige Anlagestrategie ein, welche insbesondere der dringend nötigen Dekarbonisierung der Wirtschaft Rechnung trägt. Eine solche Strategie mindert einerseits die Risiken für die Versicherten aufgrund der zu erwartenden Regulierungen und technologischen Innovationen. Andererseits nimmt die PUBLICA als grosser Player in der Finanzindustrie damit ihre Verantwortung wahr, den Übergang zu einer nachhaltigeren Wirtschaft zu beschleunigen.







